



LA MUSIQUE EN AUSTRALIE

Nous avons écouté la musique « C'est là qu'est l'Australie ». L'Australie est un pays anglophone mais la langue aborigène y est encore aujourd'hui pratiquée.

Les aborigènes sont les premiers hommes qui ont peuplé l'Océanie. L'art constitue un élément essentiel de leur culture. Ils dansent, chantent, peignent, et leur musique célèbre les mythes de la Création originelle appelée « le temps du Rêve ».

L'instrument typique : le didjeridoo.

C'est l'un des instruments les plus vieux du monde. Constitué d'une grande trompe issue d'une branche d'eucalyptus creusée par des termites, il peut mesurer jusqu'à deux mètres de long pour un diamètre de 10 centimètres. Le son particulier est produit par la mise en vibration des lèvres. Les aborigènes en jouaient pour entrer en communication avec les dieux ou pour reproduire les sons de la nature et des animaux (par exemple, imiter le cri du kangourou ou le chant du martin-pêcheur).

Actuellement, des groupes de rock australiens intègrent le *didjeridoo* dans leurs chansons, ce qui fait découvrir cet instrument au grand public.



Ce que j'en ai pensé :

